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La propriété intellectuelle était quelque chose que nous avions en tête même lorsque nous avons 
fondé l'entreprise. C'était quelque chose que nous avons commencé à penser en premier, avant 
l'entreprise. 

Nous avons commencé à travailler sur notre propriété intellectuelle lors de notre maîtrise à 
l'Université de Toronto et c'est à ce moment-là que nous avons contacté le bureau de la propriété 
intellectuelle pour en savoir plus sur la façon dont nous pouvons protéger notre propriété 
intellectuelle. C'était en quelque sorte notre premier succès.  

Et après cela, nous avons travaillé avec l'Université de Toronto pour que notre propriété 
intellectuelle soit rationalisée et classée, et c'était notre genre de premier pas. 

Et après cela, nous avons fondé l'entreprise et nous avions activement déposé des brevets 
provisoires, et nous avons déposé notre PCT il y a deux mois. 

C'est donc quelque chose que nous gardons toujours à l'esprit. 

 


